

2023: un año de expansión para la marea verde en América Latina



México: 6 de septiembre

Se despenalizó el aborto en todo el país
¡Por las morras!



Honduras: 8 de marzo

Dejó de ser el único país de la región que prohibía la anticoncepción de emergencia, medicamento esencial según la OMS

¡Con Centroamérica avanzamos juntas!



Colombia: 12 de octubre

La Corte Constitucional confirmó que el aborto es un derecho fundamental
¡Buena esa!



Argentina: 18 de mayo

Ya se puede comercializar la pastilla abortiva mifepristona y un laboratorio público del país será el primero en Latinoamérica en producirla y distribuirla
¡Ni un paso atrás!



Brasil: 28 de septiembre

Se reanuda debate sobre despenalización del aborto hasta la semana 12 en el Supremo Tribunal Federal
Nós acompanhamos vocês colegas

¡Será toda verde!